
第 10 回 ケアハウスえんれい草 

運営推進会議録 

開 催 日 時  平成２６年 １月２３日（木） １０時３０分～１０時５５分 

場 所  ケアハウスえんれい草 ２Ｆ相談室 

出 席 者 

 地域住民代表 ３名  入居者代表 １名  市職員代表 ２名   

忘れな草入居者 １名  えんれい草家族代表 １名  忘れな草家族代表 ２名 

忘れな草職員 ３名  えんれい草職員 ２名 

活

動

報

告

 

入居者状況 

・定員２９名  現在入居者数２９名（内、男性６名 女性２３名） 

・各階要介護度状況 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

１Ｆ １ － 11 － － ２ － 

２Ｆ ２ １ 10 － １ １ － 

合計 ３ １ 21 － １ ３ － 
 

事故発生 

発生日時 事 故 内 容  

12/21 

PM9:35 

２Ｆ女性利用者 要介護１ 92歳 

定時の巡回後、２Ｆからドスンと音がしたため急行すると、後頭部より血を 

流しながら廊下を歩いており、「運動しようと歩いていたら転んでしまった」と 

言う。その際、普段使用している杖や歩行器は使っていなかった。居室へ戻り 

バイタル測定するが異常なし。管理者と家族へ連絡し、深川市立病院を受診。 

傷口の処置後施設へ戻り、その後も特に異常はない。 

 

もともと両下肢の筋力低下により歩行状態がやや不安定で、転倒の危険性が 

あるため巡回時には訪室し様子を確認していたが、これまでその時間帯に居室 

から出てくることはなかった。今後は歩行の状態や精神状態の不穏等、巡回時 

の様子確認を強化していく。 

利用者活動状況 

12/19 えんれい草、福寿草、託児所いちご合同クリスマス会 

   （フラダンスサークル 16名来所） 

1/22新年お楽しみ会 

スタッフ関係 12/21 北空知介護支援専門員連絡協議会研修会    於：深川市 １名出席 

そ の 他 1/18  旭区町内会サロン（福寿草開放 20名利用） 

質
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等

 

【市職員代表より】 

 ・要介護４の入所者が３名いるとのことだが、介護職員１名の夜勤体制で対応は大丈夫か？ 

  →３名の方はいずれも女性で、そのうち２名が要支援のご主人とご夫婦での入所のため、身の回りのことは 

概ねそのご主人が対応しています。また、もう１名の方はスタッフルームの向かいの居室で目が届きやす 

いことから、現在までそれほどの問題はありません。しかし今後、身体状況の低下等により重度の介護が 

必要となった場合には、他施設への移動等の対応を考えていかなければならないと思っています。 

 

 ・えんれい草はどちらかといえば軽度の要介護者が入所対象となるべき施設だと考える。昨今、軽度の要介護 

  者は特養や老健等の施設へ入所しづらい状況であるため、できるだけそういった方々が入所できるよう配慮 

  してほしい。 

  

 ・これまでえんれい草を退所された方は何名程いるのか？また、その理由は？ 

  →退所者はこれまで６名で、そのほとんどが他施設への移動です。認知症の進行によるグループホームへ入 

   所や、家族が在住している町の施設への移動等です。 

 

・福寿草を開放しての旭区町内会サロンが非常に好評だと伺っているが、どのような内容で行っているのか？ 

  →時間帯は午前１０時～１２時までで、毎回２０数名の方がいらしています。内容は、毎回サロンの代表者 

の方が色々と考えながら行っているようです。以前には、依頼により介護保険利用についての説明をした 

こともあります。 

 

【ご家族代表より】 

 ・来月の行事予定表に移動販売とあるが、これは何か？ 

  →今月から関連事業所のエス・エー・シーによる、施設内での日用品等の移動販売を開始しました。本日が 

初の試みだったのですが、果物や菓子類、洗剤や下着等の品が揃えられ、利用者には大変好評だったよう 

です。今後も毎月２回実施していく予定です。 

その他 次回会議までの継続課題 無・有 （                         ） 

次 回 開 催 予 定  平成２６年 ３月２７日（木）午前１０時３０分～ ケアハウスえんれい草２Ｆ相談室 

 


